



Entdecken Sie unsere AKTION-Preise!!!

Platz 1

Familie Schwaß findet ihre Außenanlagen sehr harmonisch:

Liebes Angermüller-Team,
im Jahr 2018 haben wir das Haus gekauft. Innen war es so gut wie fertig außen war aber noch nichts angelegt. Also haben wir von einer Firma die Außenanlage erstellen lassen. Leider war alles nicht so, wie wir es uns vorgestellt hatten. Es sah nicht schön aus und es gab erhebliche Baumängel.
Wir beauftragten einen uns empfohlenen GaLaBauer. Der unterbreitete uns ein Gesamtkonzept, das die vielen Höhenunterschiede ums Haus berücksichtigt, und unsere Wünsche eines ansprechenden Eingangsbereiches mit Blumenbeeten aufgriff. Viele der schönen Ideen kamen von ihm, wie die Hochbeete vor dem Haus, die integrierte Bank und die professionellen Lichtschächte vor den Kellerfenstern.
Gemeinsam arbeiteten wir die Ideen aus und brachten unsere Änderungswünsche, wie eine Rasenmäherauffahrt zur Wiese oder die Einfriedung des ganzen Grundstückes, ein.
Er empfahl uns das Pflaster Via Basilica, Blockstufen und verschiedene Mauersteine von Angermüller, passend zur Hausfarbe. Nachdem der erste Versuch der Aufgestaltung bereits einiges gekostet hatte, brachten wir diesmal so viel Eigenleistung wie möglich ein.
Die Baustelle wurde zum großen Familienprojekt!
Wir nahmen uns drei Wochen Urlaub und arbeiteten jeden Tag oft zwölf Stunden. Gemeinsam mit den Großeltern fassten wir jeden einzelnen Mauerstein einzeln an, putzten diese, trugen das Material und verteilten den Schotter und die Kieselsteine. Selbst die Kinder subten den Schotter mit.
Mit der fertigen Gestaltung sind wir mehr als zufrieden. Die Höhenunterschiede wurden mit den UNICA-Steinen sauber ausgeglichen, die sich uns ganze Haus ziehen. Das ganze Ambiente ist sehr harmonisch. Aus den UNICA-Steinen werden wir im Sommer noch einen Sandkasten bauen.
Mit freundlichen Grüßen
Familie Schwaß



vorher - nachher: Mit der ersten Gartengestaltung war die Familie nicht zufrieden. Es gefiel ihnen nicht, es gab bauliche Mängel und die Lichtschächte waren für die Kinder zu gefährlich.

Fertigstellung des Objekts:	10/2018
Verbaute Produkte:	
Hofeinfahrt	Via Basilica muschelkalk
Hochbeete, Hangbefestigung und -abstufung:	Unica Mehrzweckstein Rustikal muschelkalk
Lichtschächte	Unica Mehrzweckstein Standard muschelkalk
Einfriedung	Unica Mehrzweckstein Standard steingrau color mix
Treppen:	Blockstufen granit hell

Geschichte:



Nachdem eines der Kinder in den Lichtschacht abgerutscht war reichte es Herrn Schwaß. "Das wird jetzt richtig gemacht!"

Planung:

Gemeinsam mit Ihrem GaLaBauer Herrn Heublein entwickelte die Familie ein echtes Konzept, das alle Höhenunterschiede elegant ausgleicht, sicher für die Kinder ist und außerdem sehr ansprechend im Gesamteindruck.



Alle Höhenunterschiede werden gekonnt von den UNICA Steinen und Blockstufen aufgefangen. Es entsteht ein harmonisches Gesamtbild.



Die Lichtschächte wurden professionell aus den UNICA Steinen in muschelkalk und steingrau color-mix gebaut. Die zwei verschiedenen color-mix-Farben harmonieren gut und bringen etwas Spannung in das Erscheinungsbild.



Über Blockstufen gelangt man von der Garage und dem Geräteschuppen ins Grundstück.



Hier wurde mit dem Pflaster Via Basilica eine Rampe für den Rasenmäher gezogen.



Das Hochbeet an der Hauswand überwindet den Höhenunterschied. Optische Sprünge werden wo gekonnt kaschiert.



Die selbstgebaute Sitzbank vermittelt ebenfalls über die Höhenunterschiede und lädt zum Verweilen ein.



Das mediterrane Pflaster rundet das harmonische Bild des Grundstückes ab. Mit den verschiedenen Steinformaten und den Farbverläufen passt es perfekt zum neuen Stil der Anlage.

...das kann sich sehen lassen!



Das sagt die Jury:
"gelungene Kombination von Pflaster und verschiedenen GaLaBau- Elementen zur ideenreichen Gartengestaltung!"



Dafür gibt es den 1. Platz und damit 500€!



Vertriebsleiter Hr. Gronwald der Fa. Angermüller Bau GmbH
neben Familie Schwaß
Wir gratulieren herzlich!